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Sehr geehrter Herr Hingerl, 
lieber Buck, 
 
 
die Fraktion der SPD-Bürgerliste bittet nach sich häufenden Beschwerden über die 
Belastung durch den Fluglärm um die Beantwortung folgender Fragen im Rahmen der 
nächsten Gemeinderatssitzung: 
 
- In welchem Umfang wurden bisher diesbezügliche Beschwerden in der Verwaltung 
  abgegeben? 
- Welchen Inhalt hatten diese Beschwerden? 
- Wurden die Beschwerden an die Flugsicherung weitergeleitet? 
- Erfolgte eine Stellungnahme der Flugsicherung?  
- Wie sind die Erfahrungen anderer betroffener Gemeinden mit Beschwerden über den 
  steigenden Fluglärm? 
 
Begründung: 
 
In letzter Zeit häuften sich Beschwerden aus der Bevölkerung über den Fluglärm. Dies 
betrifft insbesondere die Flurouten und die, nach Ansicht der Betroffenen, zu tief 
fliegenden Flugzeuge. 
Bereits beim Sommergespräch des Bundestagsabgeordneten Ewald Schurer haben sich 
Bürgerinnen und Bürger über den, ihrer Ansicht nach, massiv gestiegenen Fluglärm und 
die damit verbundene Feinstaubbelastung beschwert. 
 
 
Für die Fraktion der SPD-Bürgerliste 
 
gez. 
Peter Maier      Cornelia Gütlich 
Fraktionssprecher     Gemeinderätin 


